

MAYO, EL MES DE LA CRUZ ROJA



Mayo es un mes especial para la Cruz Roja, se celebra el Día Internacional de la Cruz Roja, una iniciativa que se viene desarrollando hace más de 40 años en donde se invita a la comunidad a transformar vidas, a través de los programas y metodologías de la Institución. Este año la celebración está dedicada al reconocimiento de la vida y la dignidad humana por medio de la campaña "Cómo ves o es el mundo" cuyo objetivo principal es reconocer la esencia humana evitando las etiquetas sociales que afectan de manera negativa la sana convivencia.

Esta campaña es una invitación basada en el primer principio de la Cruz Roja: la Humanidad, desde la singularidad y pluralidad del ser, el ser humano que **eres tú**, que **soy yo**, que **somos todos**.

Eres tú, un ser grande, de poderosas ideas, alegre y capaz. Tienes un corazón donde cabe la vida, el mundo con sus bellas historias, donde quepo yo y mi realidad, pero, sobre todo, donde tú eres tu mayor riqueza, así, simple sin etiquetas.

Soy yo, grande, respirando paz que es amor por la vida y un mejor mundo. Mi cuerpo es un templo y mi alma la divina esencia que lo armoniza, en el que cabes tú, donde cabemos todos. Donde la humanidad tiene su bella presencia, así, simple sin etiquetas.

Somos todos, caminando de la mano, juntos seguimos construyendo dignidades que se extienden incontenibles por los rincones de este mundo precioso, donde habitas tú, habito yo, habitamos todos...Así, simple, sin etiquetas.

La campaña será desarrollada durante el mes de mayo en diversos puntos del departamento antioqueño. También será instalada en las Instituciones Educativas que actualmente son parte de la Estrategia de Prevención y Mitigación de la Violencia Urbana, ubicadas en Medellín y Bello.

Cabe destacar además que muchas empresas se han sumado a la celebración del Día Internacional de la Cruz Roja aportando con sus espacios al desarrollo de la Campaña. El público general podrá participar a partir del 9 de mayo en centros comerciales como Puerta del Norte, Sao Paulo Plaza, Premium Plaza y otros que serán publicados en el portal <http://www.crantioquia.org.co> en horarios que oscilan entre las 8:00 a.m. y 9:00 p.m.

Las Unidades Municipales y Grupos de Apoyo de la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia se vincularán a la celebración del mes de la Cruz Roja con esta campaña y a través de colectas a partir del 7 de mayo, los municipios son: Barbosa, Zaragoza, Turbo, Chigorodó, Necoclí, Segovia, Itagüí, Caucaasia, Apartadó, Andes, Girardota, Jardín, Puerto Berrío y Amalfi. A través de los recursos obtenidos en esta actividad se espera continuar con la acción humanitaria beneficiando comunidades del Departamento.

Las personas interesadas en participar podrán solicitar mayor información a los números 350 5300 ext 246 o al correo: info@crantioquia.org.co

Juntos Protegiendo la Vida

Datos de contacto de la Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia:

Correo electrónico: info@crantioquia.org.co

Teléfono: 350 53 00

Dirección: Carrera 52 # 25-310

Twitter: [@Cruzrojaantioq](https://twitter.com/Cruzrojaantioq)

Facebook: [Cruz Roja Antioquia](https://www.facebook.com/CruzRojaAntioquia)

Instagram: [CruzRojaAntioquia](https://www.instagram.com/CruzRojaAntioquia)



Cruz Roja Colombiana Seccional Antioquia
Cra. 52 # 25 - 310 Av. Guayabal
Teléfono: 350 53 00
Medellín - Colombia

Juntos
protegiendo la vida.